

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	16	15/12/2024	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

EN DEBATE

Vapeadores



CLEMENTE CASTAÑEDA

COORDINADOR DE SENADORES DE
MOVIMIENTO CIUDADANO

“Ojo, nosotros no estemos de acuerdo en que la gente debe de consumir lo que esté en los vapeadores, eso no es nuestra causa, nuestra causa debe de estar sobre la información al respecto y el derecho que tienen las mujeres y hombres de este país en consumir lo que ellos crean conveniente, pero no es con una prohibición constitucional como vamos a resolver este asunto, al contrario, lo que hemos dicho con todas sus letras es que esto abre una puerta al mercado negro, a que justamente todo esto se comercialice de manera ilegal”

CÁMARA DE DIPUTADOS

“Con 410 votos a favor, los diputados federales aprobamos adicionar párrafos a los Artículos 4º y 5º de la Constitución Política para establecer que queda prohibida la producción, distribución, comercialización y enajenación de cigarros electrónicos, vapeadores y demás sistemas o dispositivos electrónicos análogos que señale la ley, así como la producción, distribución y enajenación de sustancias tóxicas precursores químicos y drogas sintéticas no autorizadas legales, como el uso ilícito del fentanilo”

MARGARITA GARCÍA GARCÍA

DIPUTADA DEL PT

“La prohibición del fentanilo y el uso de vapeadores es un paso relevante que evitará miles de casos de enfermedades respiratorias y afecciones pulmonares que ha representado un importante número de muertes de jóvenes principalmente”



ALIANZA NACIONAL DE PEQUEÑOS COMERCIANTES

“Es una comparación desmedida que los vapeadores sean equiparados con el fentanilo y solicitamos a los diputados tomar en cuenta que todo lo que se prohíbe irracionalmente termina por fortalecer el comercio ilícito, la evasión fiscal y genera un riesgo sanitario, además de que financia a cárteles de la delincuencia. Esto no cancela la demanda y por el contrario, pone en desventaja al comercio legal. Por ello, exigieron reglamentar la comercialización de vapeadores, vigilar su procedencia y garantizar que no se venda a menores”

HEBERT ISRAEL FLORES

TITULAR DE COEPRIS
MICHOCÁN

“Aplaudimos que la Cámara de Diputados aprobó la reforma al artículo 4º y 5º constitucionales en referencia del tema de los vapeadores y cigarrillos electrónicos y también ahí en el apartado del fentanilo. No están comprobados sus beneficios. Al contrario, son generadores de enfermedades como las lesiones pulmonares. Los vapeadores son instrumentos de colores y sabores que su mercado no es para las personas que desean dejar de fumar, sino para los niños, las niñas y los adolescentes”



JOSÉ CIRIÓN LEE

PRESIDENTE DE MÉXICO Y EL
MUNDO VAPEANDO

“La votación de la iniciativa para prohibir los vaporizadores a nivel constitucional en el Senado de la República debe ser aplazada hasta el siguiente periodo legislativo que comienza en febrero del próximo año, para realizar un análisis profundo, científico, valorar la experiencia internacional y, sobre todo, reconocer los peligrosos efectos que ya provocaron los decretos presidenciales en contra de los dispositivos, como un creciente “mercado negro” que constituye la puerta de entrada a menores de edad a este tipo de tecnologías de consumo exclusivo para adultos”

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	16	15/12/2024	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL



PAULINA RUBIO
DIPUTADA DEL PAN

*"La prohibición de la producción y distribución del fentanilo no va a solucionar el problema. Es preocupante que la presidenta Claudia Sheinbaum haya minimizado el problema, asegurando que el diario estadounidense The New York Times se inspiró en la serie de televisión Breaking Bad para su reportaje que denuncia que los cárteles en Sinaloa están reclutando estudiantes de química para cocinar fentanilo. Ojalá, presidenta, ojalá esto fuera Breaking Bad, verdaderamente ojalá que nuestro país fuera una serie de plataforma digital en donde pudiéramos cambiar el capítulo o adelantarlo a lo peor de la historia pero por desgracia esto no es así, vivimos en un México de una realidad que pareciera ficción pero sabe que, presidenta, no es ficción. Vivimos en un México en el que el narcotráfico inundó nuestra vida, secuestró nuestra paz y acabó con nuestra tranquilidad"**